

La visibilidad del tramo

Pesquera-Reinosa será mejorada

EFE. Santander

El visibilidad del tramo de la Autovía de la Meseta entre Pesquera y Reinosa, inaugurado el pasado 3 de julio, será mejorada con nuevas medidas para intentar evitar los accidentes que se están produciendo en esta infraestructura debido a la niebla que aparece cuando hay viento norte.

Así lo anunció ayer el delegado del Gobierno central en Cantabria, Agustín Ibáñez, tras analizar la Comisión de Tráfico y Seguridad Vial en la Circulación las medidas a poner en marcha en este tramo, después de que desde el primer día de su inauguración se hayan registrado varios accidentes, sobre todo a la salida del túnel de Lantueno.

Ibáñez explicó que los accidentes en este tramo “se han reducido con el aumento de la presencia de la Guardia Civil en la zona” aunque indicó que es necesario “poner en marcha otras medidas” para evitar este tipo de sucesos “a consecuencia de la niebla”.

Para ello se informará en los paneles luminosos que hay en la autovía sobre la presencia de niebla y las precauciones a tomar, además de colocar proyectores de luz cada diez metros, en principio en unos 200 metros de este tramo, que luego se extenderán a 500.

También se instalarán en las barreras laterales de la autovía balizamientos con destellos cada 500 metros, y sobre las líneas de delimitación de la calzada se pondrán *ojos de gato* para tener una iluminación fija. Este tipo de iluminación se colocará en principio en cien metros de la autovía aunque posteriormente se ampliará “hasta 300 metros”, según informó Ibáñez.

El coste de estas obras, que se iniciarán “en breve” según indicó Ibáñez, “no superará los 30.000 euros”, con lo que podrá ejecutarlas directamente la Delegación del Gobierno español en Cantabria.